
【傍聴用】

発言月日 順序

1 野 月 一 博

2 櫻 田 百 合 子

3 中 嶋 秀 一

4 笹 渕 峰 尚

5 氣 田 量 子

6 小笠原 良 子

7 久 慈 年 和

8 山 田 洋 子

9 今 泉 信 明

10 山 端 博

11 中 尾 利 香

12 戸 来 伝

備　考

　１．会議は、午前１０時から開かれる予定です。

　　　１人の持ち時間は１時間となっています。

　２．通常は、午前２人となりますが、時間の都合により

　　　午前３人となる場合もありますのでご了承願います。

〔問い合わせ先〕

　　十和田市議会事務局

　　TEL 0176-51-6781

一 般 質 問 に お け る 発 言 順

氏　　　　名

11月24日(木）

11月25日(金）



№1  

通告
順位

議席
番号

質問
方法

質 問 者 氏 名

１ ２０
一問
一答 野　月　一　博 1. ローカル10,000プ (1) 国が進めている「ローカル10,000プロジェクト」に対する市の

ロジェクトについ 見解について

て (2) 産学金官による地域ラウンドテーブルの構築について

2. 上十三・十和田湖 (1) 今後の取組について

広域定住自立圏に

ついて

3. 教育行政について (1) 洞内小学校、松陽小学校の閉校について

(2) 市で初めて小中一貫教育が導入となる大深内小・中学校の校章

及び校歌の準備状況について

２ ８
一問
一答 櫻　田　百合子 1. 交通政策について (1) 公共交通の確保の重要性について市はどう認識しているか。

(2) 新たな「十和田市地域公共交通計画」について

①公共交通に係る今後の展望と考え方について

②市民ニーズの把握について

2. インフルエンザ予 (1) 当市におけるワクチン費用助成の状況について

防接種について (2) 県内他市における子供のワクチン費用助成の状況について

3. 十和田市秋まつり (1) 今年の課題について

について (2) 今後の方向性について

３ ４
一問
一答 中　嶋　秀　一 1. 防災行政について (1) Ｊアラート発出時の避難について

(2) 防災ハザードマップの更新について

2. 窓口業務について (1) 土・日曜日に窓口を開設してほしいとの声があるが、市の考え

は。

(2) 十和田湖地域への出張サービスを考えてはどうか。

3. 市街地循環バスに (1) バスコースとバス停、バス待合所の増設について

ついて (2) コンビニ敷地内にバス停を設置する考えは。

(3) バス待合所に掲載する企業広告を募集する考えは。

4. 運転免許証自主返 (1) 支援を毎年できないか。

納者への支援につ (2) 自主返納した方へシニアカーのレンタルをしてほしいとの声が

いて あるが、市の考えは。

４ １
一問
一答 笹　渕　峰　尚 1. 産業振興について (1) 意欲ある農業経営の担い手の育成・確保について

①農業経営者に対する経営力の向上や経営環境の改善への取組

　状況について

②後継者問題などへの取組状況について

(2) とわだ産品の認知度向上及び販売拡大について

2. 十和田市観光戦略 (1) 観光ビジョンとミッションについて

2022-24について ①新型コロナウイルスによる観光業への影響について

②インバウンド需要拡大に向けた手段について

③観光分野の消費の変化について

④観光コンテンツの開発について

令和４年第４回十和田市議会定例会一般質問通告一覧表

発 言 事 項 発 言 の 要 旨
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５ ９
一問
一答 氣　田　量　子 1. 道路行政について (1) 主要地方道三沢十和田線周辺の交通安全対策について

①ユニバース十和田東店北側の稲生川へ橋を架ける考えは。

②稲生川のボックスカルバート付近の道路計画について

(2) 北平８号線の道路拡張計画について

2. 治水対策について (1) 元町東地域周辺の治水対策調査を行なってはどうか。

６ ６
一問
一答 小笠原　良　子 1. 教育行政について (1) 小中学校の給食費無償化について

2. 生理用品の無料配 (1) 小中学校と公共施設のトイレに設置する考えについて

布について

3. 失語症者への支援 (1) 中央病院専門職の配置状況について

について

4. 結婚支援について (1) 結婚祝い金の支給について

７ １１
一問
一答 久　慈　年　和 1. 道路行政について (1) 市道と市道以外の道路の現状は。

(2) 市道以外の道路整備状況は。

(3) 市道の整備状況は。

2. スポーツの推進に (1) 市民ひとり１スポーツの取組状況について

ついて (2) 総合体育センターの利用状況について

3. 空き家対策につい (1) 取組状況について

て (2) 所有者不明の空き家の把握について

８ ２
一問
一答 山　田　洋　子 1. ＬＩＮＥでの情報 (1) 県内他市の公式アカウントの開設状況について

発信について (2) 公式アカウントの開設について

2. 高校生の通学支援 (1) バス通学費の補助について

について (2) 保護者送迎への補助について

９ ３
一問
一答 今　泉　信　明 1. 道路行政について (1) 相坂小林地区周辺の道路整備について

2. 遭難への対応につ (1) 防止対策について

いて (2) ＩＣＴを活用し、早期発見する体制の整備に協力する考えは。

3. 野生動物による被 (1) 被害の現状は。

害と対策について (2) 今後の対策は。

１０ ７
一問
一答 山　端　　　博 1. 教育行政について (1) インクルーシブ教育の現状と課題について

(2) デジタルコンテンツ作品を題材としたコンクールを開催しては

どうか。

2. 交通政策について (1) バス運行に対する補助の現状と今後の見通しについて

(2) 高齢者と障害者の移動手段の現状と対策について

(3) デジタル推進がもたらす、公共交通の現状と展望について

１１ ５ 一問
一答 中　尾　利　香 1. 地域包括支援セン (1) 市は各地域包括支援センターとどのような役割分担をしている

ターについて のか。

(2) 過去３年間の相談内容と件数は。

2. 結婚に伴う経済的 (1) どのような支援をしているか。

負担軽減対策につ (2) 支援実績はどうなっているか。

いて

3. 市民文化センター (1) 予約時における利用者からのクレームなど出ていないか。

・コミュニティセ (2) 毎月１日の申込み抽選で競合している団体はあるか。

ンターについて

発 言 事 項 発 言 の 要 旨
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１２ ２１
一問
一答 戸　来　　　伝 1. 農業政策について (1) 稲作農家に対して市独自の支援策を講ぜよ。

(2) 畜産農家に対して市独自の支援策を講ぜよ。

2. 中央病院の経営に (1) 今年度以降の経営収支の見通しはいかに。

ついて (2) 看護師の定着状況の実態と課題はいかに。

3. 新札発行に伴う市 (1) どのような政策を考えているのか。

の取組について (2) 市民はどのように参加するのか。

発 言 事 項 発 言 の 要 旨


